

## NEUCHÂTEL

# Centre de congrès en progrès

Plus que jamais, le canton de Neuchâtel manque d'un centre de congrès digne de ce nom. C'est le credo de Marc Humbert-Prince. A la tête d'une entreprise de conseil en développement de carrières, ce Bevaisan poursuit à titre privé son projet un peu fou: ériger un centre de congrès en ville de Neuchâtel.

«Cela avance à très petits pas. Nous en sommes encore dans une phase de sensibilisation», explique Marc Humbert-Prince, venu hier présenter son projet au Rotary Club de Neuchâtel. Depuis les débuts en 2006, l'idée à quand même fait du chemin. Le Bevaisan a réussi à s'entourer de partenaires au sein d'un «groupe de travail citoyen». Deux bureaux d'architectes et la HEG sont ainsi de la partie. «Et l'Office du tourisme est intégré de manière officieuse par le biais d'un collaborateur acquis au projet.»

Un projet qui commence à prendre corps. Si, au départ, Marc Humbert-Prince l'imaginait sur pilotis au-dessus du port, c'est plutôt désormais aux Jeunes-Rives, sur la

place du 12 septembre, que le centre serait envisagé.

Le bâtiment comprendrait trois grands espaces: un pour les réunions, un autre pour des expositions et le troisième pour les banquets. Le tout pour une enveloppe d'environ 30 millions de francs qui pourraient être financés par un partenariat public-privé (PPP). Ainsi que l'assure Marc Humbert-Prince, «la ville entrerait en matière si nous trouvons la moitié du financement. Car un centre de congrès génère des activités et des rentrées fiscales».

La construction de ce centre serait prévue à l'horizon 2011, année du millénaire de la ville. /pdl

